

# Goblog

## Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Aktif Berdialog dengan Warga Demi Keamanan dan Ketertiban

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Apr 22, 2024 - 12:44



Polres Sukabumi – Dalam rangka memperkuat kerjasama dan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya keamanan serta ketertiban, Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, mengadakan kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) pada hari Minggu, 21 April 2024. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Singkup, Desa Cisitu, mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga. Di antaranya adalah ajakan untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan desa melalui ronda malam dan menyebarkan pesan-pesan keamanan. Mereka juga diingatkan untuk waspada terhadap paham radikalisme dan anti-Pancasila yang dapat mengancam keutuhan bangsa.

"Kami mengajak seluruh warga untuk tidak terlibat dalam masalah yang bisa menjadi viral di media sosial dan segera melaporkan kepada petugas Bhabinkamtibmas atau aparat desa jika menemukan adanya indikasi permasalahan," ujar AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, Kapolsek Nyalindung.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap tindak pidana perdagangan orang. Mereka dihimbau untuk tidak mudah tergiur dengan tawaran pekerjaan di luar negeri yang belum jelas kebenarannya. Warga juga diingatkan untuk selalu siap siaga dalam mengantisipasi terjadinya bencana alam dan melapor dengan segera jika terjadi.

Kegiatan ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Melalui kegiatan seperti ini, diharapkan dapat terjalin kerjasama yang lebih erat antara aparat keamanan dan masyarakat, sehingga menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.

"Kami berterima kasih atas partisipasi aktif warga dalam setiap kegiatan yang kami selenggarakan. Keamanan dan ketertiban di Desa Cisitu adalah buah dari kerjasama yang baik antara masyarakat dan aparat keamanan," tambah AKP Joko Susanto.